

CENTUM

CIEEN AÑOS DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA
1915 | 2015

Protagonistas de nuestra historia: Loustau

A propósito de los cien años de la
Universidad de Murcia

- “Conferencia - Proyección sobre el Rector José Loustau”. A cargo de Manuel Ramón García-Garre.
- Exposición de láminas y material del Profesor Loustau en la entrada de la Facultad de Biología.
- Visita guiada al Museo Loustau.
- Descubrimiento del retrato del Rector Loustau realizado por el Profesor José Meseguer.

06 de mayo 2015, 12:00 h
Salón de Actos Hermenegildo Lumeras de Castro
Facultad de Químicas. Campus Espinardo

José Loustau Gómez de Membrillera (1889-1965), Doctor (1914) en Ciencias Naturales por la Universidad Central de Madrid. Catedrático de Mineralogía y Botánica (posteriormente de Biología General) desde 1916. Comisario Regio y Rector de la Universidad de Murcia desde 1918 hasta 1936 con una interrupción en 1929. Tras la guerra civil se reincorpora a la Universidad, actuando como Decano de la Facultad de Ciencias desde 1940 hasta 1959, año en que se jubila. A continuación es nombrado Decano Honorífico hasta su fallecimiento en 1965. Fue una figura clave en la historia de la Universidad de Murcia, sin la cual no se podrían entender los cien años de esta institución. Luchó por consolidar la Universidad y evitar, en momentos muy difíciles que se suprimiera (1929, 1932-1933, 1943-1944).

